

El Eco de Cartagena

Diario decano de la Prensa del Reino de Murcia y de la Región de Levante

Los deberes actuales

Ahora en que se intensifica y exultante la acción atómica con verdaderas explosiones de entusiasmo en los campos masculino y femenino, en grupos de Juventudes y en general en cuantos sienten la responsabilidad de su conducta ante las apremiantes y reiteradas excitaciones de la Santa Sede, referentes a la necesidad de la acción, se da todavía el raro caso de oír a no pocos preguntar cuáles son en concreto sus deberes actuales católicos.

He aquí resumidos sintéticamente esos deberes de los cuales a ningún católico de nuestros días le se á licito substraerse; puesto que son compendio fiel y verdadero de las enseñanzas de la Santa Sede:

1º ¡Confesar pública y constantemente la doctrina católica y propagarla cada uno según la medida de sus fuerzas.

2º Considerar la religión como un bien general y supremo, al cual debe posponerse cualquier otro.

3º Combatir por todos los medios justos y legales, la civilización anticristiana, y reparar los desórdenes que de ella se derivan.

4º Perseguir con celo y constancia la blasfemia, la pornografía y la corrupción de la juventud.

5º Fomentar y difundir la buena prensa, poniendo también en práctica los medios más eficaces para la represión y extinción de la mala.

6º Promover y defender con gran empeño los intereses morales y materiales de la clase obrera.

7º Procurar que Cristo reine en las familias, en la escuela y en la sociedad.

8º Restablecer el principio de la autoridad humana, como representante de la de Dios.

9º Utilizar todos los medios licitos y especialmente la emisión del voto, para impedir que se apoderen de la administración y dirección pública o se mantengan en ellas los que se esfuerzan en destruir la religión y la sociedad.

Un almuerzo

Mañana serán obsequiados con un almuerzo, por el Capitán General del Departamento, en su domicilio, el almirante, jefes y oficiales del crucero norteamericano «Raleigh» que se halla fondeado en este puerto.

Buques de guerra

El «Cadarso»

El contratorpedero «Cadarso», que debía entrar hoy en este Arsenal, para ser sometido a reparaciones, no lo efectuará hasta nueva orden.

Durante la travesía de Palma de Mallorca a Cartagena, vino con una roja caldera, pues la otra se encuen tra inutilizada.

Marcha de un guardapescas

Esta mañana a las nueve y media, y en virtud de órdenes urgentes, zarpó de nuestro puerto, el guardapescas «Torpedista Hernández».

Se ignora a donde se dirige.—V.

Un Kodak

es el regalo para novios; con él podrán conservar siempre recuerdos de su luna de miel.

Vente en la Casa Casado Mayor 13.

De Sociedad

LOS QUE VIAJAN

Ha llegado de San Sebastián y varias poblaciones del Norte la Srta. Lolita Clares, acompañada de su sobriño Hipólito Martínez Clares.

—Después de pasar una temporada en ésta, ha regresado a Madrid doña Dolores Wandosell viuda de Alonso.



ENFERMOS

Se halla restablecido de su enfermedad don Hipólito González Toledo.

—Se encuentran enfermos al Excmo. señor don José González, Comandante General del Arsenal, y su distinguida esposa la Excmo. señora doña Juana González.

—Está restablecida de su enfermedad doña Angeles Cendra, esposa del Coronel de Artillería don Joaquín de Montesoro.



Conferencia de la tarde

(De nuestro corresponsal en Madrid)

Diversas noticias

El Rey inauguró la exposición del libro portugués.

—Mañana regresará Yanguas a Madrid.

—Se encuentra enfermo de gravedad, el ex-ministro de España en Méjico, señor Corvera.

—Toda la familia real reunióse anoche en una comida íntima.

—En el nuevo edificio de la Telefónica se ha instalado un mirador público de ochenta y ocho metros de altura. La torre tiene unas galerías para la contemplación del panorama de Madrid.

—En Alicante se asegura que e día primero de noviembre llegará el Rey para embarcar con dirección a Baleares.

—En Palma maniobra sobre la bahía los aviones y dirigibles que van a bordo del «Dédalo»

En Ibiza entró la escuadra de submarinos.

Se cree que mañana, terminados los ejercicios que realizan los barcos, todos fondearán en Palma, para comenzar las maniobras de conjunto.

—En Ferrol huyendo del temporal se refugiaron en el puerto algunos buques con averías.

—En Ciudad Real existe el

Información de Marina

Del Diario Oficial

Se nombra a partir del día 4 del actual, profesor de Alférces de fragata alumnos de segundo año en el crucero «Blas de Lezo» al Teniente de Navío don Alvaro de Uzálz y de Silva, en relevo del Capitán de Corbeta don Manuel Nieto Antúñez, que fué nombrado para dicho cargo por Real orden de 25 de enero último.

—Le ha sido concedida la pensión de la cruz de San Hermenegildo, al maquinista mayor retirado don Antonio Ferril Vicente residente en Cartagena.

Espectáculos

Nuestro anuncio en esta sección de espectáculos no significa aprobación ni recomendación; sólo informar al público.

Teatro Principal.—Hoy debut de la compañía de varieté: «Pascual».

Cine Sport.—Hoy desde las 5, en sección continua, estreno de la película en 7 partes. «El Hermallano».

Obreros en huelga

En la mina «Ocasión» se han declarado en huelga ciento sesenta obreros, por pretender la empresa rebajar los jornales.

El Gobernador Civil interviene en el asunto.

†
XI ANIVERSARIO
del fallecimiento del señor
Don Vicente Serrat Andreu
que descansó en el Señor el día 27 de Octubre de 1917
D. R. P.
Todas las misas que se celebren el día 27 del presente mes, de ocho a doce, cada media hora, en la iglesia castrens de Santo Domingo, serán aplicadas por el eterno descanso de su alma. La vela y alumbrado así como los ejercicios a las cuatro de la tarde, tendrán igual aplicación.
Su viuda, hijos, hijos políticos, hermanas políticas, hijas y demás familia ruegan a sus amigos le dediquen una oración y se dignen asistir a dichos actos, por cuyo favor les quedarán agradecidos.
Varios señores Prelados han concedido indulgencias en la forma acostumbrada.

estuvo hoy en Cabo-Aguá, inspeccionando las obras de traida de aguas.

Se celebró un lunch en su honor e que hubo discursos y fué constantemente ovacionado.

Dijo que hoy salía en avión para Cádiz a esperar al jefe del Gobierno.

Cádiz.—A las 9 de la mañana ha llegado el general Primo de Rivera, a bordo del cañonero «Dato».

En el muelle esperabanle las autoridades y mucho público, que no cesó de ovacionarle.

Después de los cumplimientos de rigor, el marqués de Estella marchó al Ayuntamiento.

El general Soriano pronunció un breve discurso en el cual recordó la estimación que se tiene en España a la técnica alemana.

Lakehurst.—A causa de la lluvia y difícil visibilidad, el comandante Eckener ha apazado hasta mañana la salida del «Conde Zeppelin» para los estados de Sur y Oeste.

Nueva York.—El senador republicano Narris de Nebraska, ha decidido apoyar la candidatura de Smith, que ganará cinco millones de votos, con los cuales no contaba.

Berlin.—El Aero Club ha obsequiado con una comida a las personalidades extranjeras que han venido a visitar la Exposición Aeronáutica.

Londres.—El clero, se ha negado adherirse a la política adoptando por el obispo (con relación al uso de libros de rezo.

Roma.—En la provincia de Potenza, una violentísima tormenta ha causado enormes daños. En los damazos han desaparecido dos aldeanos, Otras cin

Cok de la Fábrica de Gas

Servicio a domicilio desde 50 Kilos en adelante

Precios especiales para suministros mensuales a Hoteles, Bares y Café y demás establecimientos análogos.

Como peronas han sucumbido por axisia.

Grenoble.—Los valles de los Alpes se hallan todavía aislados por las inundaciones. Los habitantes tienen que ser abastecidos por medio de barcas.

Los daños que ha causado en los materiales se cuentan por millones.

Méjico.—Una partida de bandoleros, vestidos con los uniformes de las tropas federales, reclamó auxilio a un pueblo para perseguir a los bandoleros.

Veintisiete voluntarios que acudieron al llamamiento fueron asesinados y despojados.

La cuadrilla era mandada por Benjamin Mendoza, famoso bandido, que en abril de 1927 atacó a un tren de Guadalajara, asesinando a un centenar de personas.

—Arizona.—Un avión ocupado por cuatro personas que buscaban a un niño perdido en la montaña, se precipitó violentamente a tierra, quedando destruido.

Sus ocupantes resultaron muertos.

Pompas fúnebres (Funeraria del Carmen)

Carmen 43, frente a la calle de Canales.

Casa Patricio

Esta casa vende con un 20 0/0 de descuento sobre los demás.

Precio fijo EL FERROCARRIL Precio fijo

Habiéndose recibido un extenso surtido en los artículos para la próxima temporada, invitamos a V. para que sin compromiso de compra nos visite antes de hacer la suya, en la seguridad de que ha de encontrar cuanto el más delicado gusto pueda exigir

Hijos de Juan Martínez Méndez
7, 9 y 11, Puerta de Murcia, 7, 9 y 11